

grabación que va a inmortalizar la obra del número uno de nuestros músicos.

#### **APLEC DE MATAGALLS**

Un buen grupo de granollerenses acude cada año a Matagalls. La cita de la 28 edición corresponde a los días 9 y 10 de julio. Habrá además de los festejos habituales la ofrenda del padre Pau Juvillà, misionero en Colombia, de la traducción castellana de la obra *La Atlantida*, del catalán y poeta universal, Jacint Verdaguer, en ocasión de celebrarse el 75 aniversario de su muerte y el centenario de *La Atlantida*.

#### **ACCIDENTADOS**

Tres niños entre los dos a los nueve años, han sufrido accidentes a causa de atropellos de automóviles en las dos últimas semanas. Se olvida que la calzada es peligrosa para estas tiernas criaturas, que fueron asistidas en Policlínica.

#### **MI SILENCIO**

El silencio de las últimas semanas, no era administrativo, sino fruto de dolencias que me permitieron comprobar los excelentes, rápidos, atentos y eficaces servicios del cuadro médico de Urgencias y en particular las atenciones recibidas del doctor Comas. Daban ganas de quedarse para seguir siendo atendido con tanta presteza por médicos, religiosas y lindas enfermeras. Gracias, Hospital General de Granollers y vean de adelantar las obras a fin de disponer de camas.

#### **A RAFAEL CASANOVA**

Rafael Casanova, es un escritor que firma sus crónicas en el espacio semanal «Sitges, hora cero», de «Eco de Sitges». Lo conocí el pasado febrero, cuando acudimos los asvatistas del Vallés a conocer las maravillas que encierran los museos de la bella y la blanca ciudad mediterránea. Rafael Casanova es cronista de las grandes y de las pequeñas cosas de su internacional ciudad. Trata los temas y a las personas con afabilidad y cunden en él las pintadas ambientales y tiene en su escribir una prosa poética deliciosa. Es Rafael Casanova uno de los amigos que me dio la vida y mi deambular por tantos vericuetos de entrañable recuerdo. Te agradezco me hayas permitido saber que en el mundo de quienes nos afanamos por nuestras pequeñas cosas ciudadanas, queda la posibilidad de engarzar una amistad sincera. Ahí va mi mano agradecida a tu escrito sobre «Desde la Porxada». En Granollers, amigo Casanova, tienes tu casa.

#### **COCHE QUE SE FUGA**

No acaba de humanizarse el volante. En Policlínica hay un hombre joven gravemente lesionado por un coche que se dio a la fuga. Los 21 años del canovellense Antonio García Arce, fueron abandonados en la carretera de La Garriga a La Ametlla sangrando. Si existe pecado, esto lo es de extrema gravedad. Dios dé su castigo a quienes tras atropellar abandonan a sus víctimas cobardemente y no saben afrontar sus culpas de lesa humanidad.

#### **EL PATRIMONIO ARQUITECTONICO**

Cataluña tiene un rico patrimonio arquitectónico, que hay que conservar o en muchos casos salvar. Si desea conocerlo acuda a visitar en el Museo de Granollers la exposición SERPFAC, de 6 a 9 de la tarde, los laborables, y de 11 a 2 mañana y de 6 a 9 tarde, los festivos, hasta el día 24, San Juan.

#### **LAS BOMBAS**

Tras las elecciones, acabaron las amenazas de bombas, sólo efectivas en el Ayuntamiento y en la Casa de servicios asistenciales de la Presidencia del Gobierno (antigua Casa Sindical, aunque nuevécita). Las amenazas se ensañaron en los colegios, en los que debieron aplazarse clases y exámenes. En colegios de infancia evacuaron en autocares al Pabellón en medio de una lluvia impresionante a los pequeños. Parece que ya todo pasó. Ojalá, y que nuestros pequeñajos dejen de hablar de bombas y vuelvan a reír felices.

#### **NUEVA SALA DE FIESTAS**

En el Casino de Granollers - Club de Ritmo, se abre una sala de fiestas, en la que pasar ratos agradables con música ambiental, fiestas de juventud, espectáculos diversos y teatro. Un esfuerzo de la Entidad que en el próximo año cumplirá los cien de existencia, que bien vale le prestemos nuestra asistencia. La directiva actual es inquieta y constante en su trabajo y es muy posible que el momento actual del Casino, sea un momento históricamente distinto pues ya cuenta con esta magnífica sala de fiestas, su sala de exposiciones y fotografía y van puliéndose todas y cada una de sus dependencias, con el deseo de lograr que cada cual se encuentre bien allí, sean jóvenes o no.

#### **SEGURIDAD INDUSTRIAL**

La Mutualidad de Nuestra Señora del Carmen promueve un nuevo curso básico de Seguridad Industrial. Un trabajo constante en pro de la evitación de accidentes en las empresas es el que se viene efectuando. Trabajadores preparados para todo evento pueden evitar grandes catástrofes.

---

# **El Hospital de Granollers**

**Precisa cubrir plazas de ATS para turnos de día y de noche**

**Retribución bruta aproximada de  
430.000 ptas. anuales**

**Interesados llamar al tel. 870.24.00 y preguntar  
por Srta. M.<sup>a</sup> Victoria.**